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Abstract (en)
The device comprises: a visualization means (2) with a screen (3); a database (4) containing airport data; an operating system (5) for selecting
magnification; a central control unit (6) for controlling the visualization means so that the airport is displayed on screen at a selected magnification;
and means (10) for parameterization of the scale values. The airport is presented purely in plan view with the control unit controlling presentation of
details at a multitude of levels, the detail presented being a function of the selected magnification.

Abstract (fr)
Dispositif de visualisation d'un aéroport. Le dispositif de visualisation (1) comporte un moyen de visualisation (2) comprenant un écran (3), une base
de données (4) munie de données sur l'aéroport, un système d'actionnement (5) pour sélectionner un niveau de zoom, une unité centrale (6) qui
commande le moyen de visualisation (2) pour qu'il présente sur l'écran (3) l'aéroport, selon une valeur d'échelle représentative d'un niveau de zoom
sélectionné, et un moyen (10) permettant de paramétrer des valeurs d'échelle. Le moyen de visualisation (2) présente l'aéroport uniquement en
vue en plan sur l'écran (3), et l'unité centrale (6) le commande pour qu'il présente sur l'écran (3) des détails, selon l'un d'une pluralité de niveaux de
détail différents, chacun desdits niveaux de détail étant fonction du niveau de zoom sélectionné. <IMAGE>
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